

Shine

津幡南中学校長 田中 宏志
3年学年主任 村上 直哉

さあ、やるぞ！ 加賀地区大会兼県体予選に向けて一致団結！



中学生活に思いを馳せ、部活動見学で先輩方の規律ある姿やレベルの高いプレーに心を奪われ、門をたたいた2年前の仮入部。期待と不安とが入り混じった状況の中で必死に先輩の姿を追いかけた日々。先輩にやさしく指導され、3年間頑張っていこうと入部を決意した部活動発会式。3年生の先輩方がとても大きな存在に感じた春の大会。そして県体予選・・・。つい最近のことのように思い出されるのではないでしょうか。

あれから2年後の今、私たち3年生にもついにこの日が来ました。「負ければ引退。中学部活動に終止符。」の文字が目の前にちらつく現実。一日でも長く気心の知れた最高の仲間とプレーしたい・・・。その気持ちを大会までの残りの1週間にぶつけてみてください。1日1日、一瞬一瞬を無駄にせずに最高の準備をしていきましょう。君たちの躍進を心から祈願し、応援しています。

巻き起こせ 津幡南旋風！

部活動	主将(クラス)	大会に向けた意気込み
野 球	坂田 瑛斗 ⑤	豊富な投手陣が試合を作り上げ、守備から流れを作り、どこからでもチャンスメイクし得点できる打線が強みです。この大会では持ち前の強みをいかんなく発揮し、他を圧倒します。そして、力と最高のチームワークと運を呼び寄せ、チーム全員で県大会への切符を手にします。
サッカー	干場 愛夢 ⑤	この大会のために2年間頑張ってきました。星稜や金沢学院などの強いチームがいるけれど、負けない気持ちでみんなで心をひとつにして戦っていきたいです。
男子バスケットボール	細山 竜聖 ⑤	3年生にとって最後の大会になるかもしれない中、チームがまとまり、一人ひとりの個性あふれるプレーができるようになりました。大会ではこれ以上のプレーをして県大会に出場したいです。
女子バスケットボール	二木 玲南 ⑤	私たちは1回戦に清泉中学校と対戦します。3月カップ戦で3位決定戦で対戦しましたが、2点差で惜しくも負けてしまいました。この悔しさをバネに今まで練習に取り組んできました。今回は絶対に勝ってリベンジを果たします！そして、

		今坂先生、木田先生、片岡先生に恩返しをします！
男子ソフトテニス	山田 照 ④	4月から新顧問の佐藤先生にテニスの知識や技術だけではなく、南中男子ソフトテニス部としての考え方を教えてもらいました。それは「周りに応援されるチームになろう」です。周りから応援するために部員全員で団結したこと、感謝の心を忘れないこと、メリハリをしっかりとつけることなどを意識してきました。その教えをしっかりと心にとめ、大会に挑んできます！
女子ソフトテニス	葛城 心那 ①	日々練習に取り組みながら、自分たちの弱点を見つけ、先生にアドバイスをもらいながら成長してきました。加賀地区大会では初戦から気を抜かずに勝ち進め、まずは県大会に出場し目標である県ベスト4に少しでも近づくことができるよう一人一人が最後まであきらめず全力で頑張ります。
女子バドミントン	水上 汐音 ①	大会に向けて、人間力向上を目標に日々練習に励んできました。大会では、相手への敬意を忘れず、全力で頑張りたいと思います。みんなで最後まで励まし合いながら悔いの残らないように戦ってきます。
男子卓球	山本隆ノ介 ③	目標は北信越大会出場です。そのためにも加賀地区大会を勝ち上がり県体に進出します。これまでみんなで高め合い、培った力を発揮するのはもちろん、支えてくれた先生方や家族にも感謝と結果として伝えたいです。後悔はしたくありません。頑張ります。
女子卓球	西村 碧唯 ③	県体出場ベスト8を目標に、少ない人数で一生懸命に練習してきました。今までやってきたことを全力で出して、悔いの残らない試合をしたいです。また、3年生にとっては一番大事な大会なので、2年半積み上げてきた力を発揮し、しっかりと声を出して相手に立ち向かっていきたいです。
男子剣道	上谷内 丈 ③	僕たち3年生は、1年生から今までこの大会のために練習を頑張ってきました。団体戦では、強いチームと当たりますが、最後の最後まで絶対にあきらめず、個人でも団体でも県体にいけるように頑張ります。応援よろしくお願いします。
女子剣道	奥村 風花 ②	この大会は、3年生にとって引退をかけたとても大事な大会です。「引退したらどうしよう」「もし負けてしまったら…」と考えてしまうかもしれません。ですが、今は「どうしよう」よりも「今までやってきたものを出し切る」と考え、大会に挑みたいと思います。また、壮行会でも言った通り「全力を出し切れた」「楽しかった」と思える試合にしたいと思います。
相撲	犀藤 源太 ②	新チームになってお互いに声を掛け合い高め合ってきました。他のチーム以上に団結力があります。その団結力をいかして大会でもお互い声をかけて優勝目指して頑張ります。
水泳	小泉 葵 ②	大会ではしっかりとよいタイムを出して県大会に出場できるようにしていきたいです。この夏に向けて多くの試合や厳しい練習を乗り越えてきました。3年生は最後の大会なので全力で楽しんで、後輩たちはガンガン攻めてほしいです。
男子陸上競技	堀 陽翔 ①	これから迎える県大会では、部員一人一人が全力を出しきり、よりよい記録や自己ベスト更新など悔いのない大会にしたいです。そのためには県大会までの期間を全力で練習します。
女子陸上競技	松山 柚奈 ①	辛い時もみんなで励まし合い、高め合いながらそれぞれの目標に向かって日々練習に励んできました。たくさんのメンバーたちが色々な種目で県体への切符を勝ち取ることができました。県体ではみんながベストを尽くし精一杯頑張ります。

